

EU-Kommission

Interaktiver Treffpunkt

[12.08.2008] Das Praxisportal der EU-Kommission ist seit über einem Jahr online und verzeichnete im Juni mehr als 100.000 Besuche. Es hat sich zu einem interaktiven Treffpunkt entwickelt.

Im Juni 2008 verzeichnete das Praxisportal der EU-Kommission mehr als 100.000 Besuche. Es bietet nach Angaben der EU-Kommission eine Vielzahl von Diensten, die sich an Interessierte aus den Bereichen E-Government, E-Integration und E-Health richten und zahlreiche Möglichkeiten zum Austausch - sowohl online wie offline - einschließen. Das Internet-Angebot war im April vergangenen Jahres gestartet und hat sich zu einem interaktiven Treffpunkt der ständig wachsenden epractice-Community entwickelt. Aktuell umfasst die Initiative mehr als 13.000 Mitglieder, 879 Praxisbeispiele, 14 Communities, 34 Länderprofile sowie beinahe 3.000 Nachrichteneinträge. Hinzu kommen unter anderem ein wöchentlicher Newsletter oder kostenlose Workshops für Mitglieder.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Europa, EU-Kommission, Portale, epractice.eu